

Nickolas Butler

TALLER DE LECTURA

RED DE BIBLIOTECAS DEL CONCELLO DE OLEIROS



«Creemos que el mundo es constante, que, bajo nuestros pies, vaga por el espacio día y noche, con lluvia y con sol. Y llega el día en el que te caes del planeta y empiezas a flotar en el espacio exterior, y todo lo que te parecía cierto, todas las leyes que antes habían regido tu vida, todas las reglas y las normas que mantenían las cosas en su sitio, que te mantenían a ti en tu sitio, han desaparecido. Y ya nada tiene sentido. Adiós a la gravedad. Adiós al amor.»

«De cuando yo era más joven y los límites de mi mundo más flexibles, menos definidos»

¡Hola, lector!:

Leemos juntos *CANCIONES DE AMOR A QUEMARROPA*, del escritor NICKOLAS BUTLER, dentro del monográfico *Indentidad y espacios: otras formas de amor*.

Canciones de amor a quemarropa es una novela que retrata las cosas que importan: el amor y la amistad, el poder transformador de la música y la belleza de la naturaleza. Un emotivo relato que habla sobre el hogar y los vínculos que establecemos. Ambientada en una pequeña ciudad de Wisconsin, con banda sonora propia, un relato emotivo y profundo que nos muestra la verdad de la condición humana. Y nos lanza una pregunta:

¿Podemos llegar a sentirnos alguna vez de verdad en casa?

Mira lo que ha dicho la crítica sobre *Canciones de amor a quemarropa*:

- «Una de esas raras novelas que pese a estar ambientadas en un lugar y tiempo muy concretos hablan de verdad de la condición humana. Un libro breve y notable. Una novela que una vez leída no se olvida.» *The New Yorker*

- «Una novela sobre una pequeña ciudad de Wisconsin y un grupo de amigos que están ligados a ella. Las partes más líricas de este emotivo libro hablan de cómo los personajes están casi físicamente ligados los unos a los otros. Impresionante y original.» *The New York Times*
- «Nickolas Butler (...) ahora es escritor. Y de los buenos. De esos que escriben con el peso de la literatura que permanece. Es el caso de *Canciones de amor a quemarropa* (...). No aspira a ser una novela generacional, sino la partitura (bien escrita) de quienes construyen sus sueños sin renunciar al hogar» Inés Martín Rodrigo (*ABC Cultural*)

Breve apunte:

En esta novela coral al estilo de *Libertad* de **Jonathan Franzen**, Butler concede cada capítulo a un personaje distinto para que muestre su realidad desde su propio punto de vista; para que nos demuestre cómo no existe una única realidad sino múltiples interpretaciones de lo que entendemos como *realidad*. Las palabras, las entonaciones, las reflexiones y la interpretación que hace cada persona del mundo son distintos. Plasmar esto encima del papel es poner un espejo frente la sociedad. Y, precisamente, esta es una de las virtudes del texto de Butler: su veracidad.

Antes de abordar conjuntamente esta lectura, te invito a ahondar en la vida y obra de Nickolas Butler. El autor dispone de página web: www.nickolasbutler.com y es activo en redes sociales: @wiscobutler.

VIDA Y OBRA

Nickolas Butler nació en Allentown, Pensilvania, se crió en Eau Claire, Wisconsin, y estudió en la Universidad de Wisconsin-Madison y en el Taller de Escritores de la Universidad de Iowa. Su primera novela fue *Canciones de amor a quemarropa*, un best-seller internacional y premiado, que ha sido objeto de selección para su desarrollo cinematográfico y ha sido traducida a diez idiomas. Un año después le siguió *Beneath the Bonfire*, una colección de relatos breves. En 2017, publicó *El corazón de los hombres*, que fue preseleccionada para dos de los premios literarios más prestigiosos de Francia, incluso antes de su publicación en Estados Unidos. En 2019, se publicó su cuarto libro, *Buena Suerte*, y ya está trabajando en otra novela, ésta ambientada en las montañas del Oeste americano. Butler ha recibido numerosos premios y distinciones literarias y ha publicado artículos, reseñas, relatos breves y poesía en publicaciones como *Ploughshares*, *Narrative* y *The New York Times Book Review*, por nombrar algunas. Antes de publicar *Canciones de amor a quemarropa*, Butler trabajó en una larga lista de empleos, entre ellos: tostador de café, empleado de licorería, gerente de oficina, vendedor de perritos calientes, acompañante de autores, empacador de carne, gerente de un hostel, teleoperador y encargado de mantenimiento de Burger King. Está casado y vive con su esposa y sus dos hijos en dieciséis acres de tierra adyacentes a una granja de búfalos en la zona rural de Wisconsin.

Dossier de animación a la lectura elaborado por Silvia Salgado para los talleres de lectura de las 2 Bibliotecas Municipales del Concello de Oleiros.

En España, sus novelas han sido publicadas por Libros del Asteroide, editorial independiente.

Marta Alcaraz, ha traducido al castellano su obra.

Las portada ilustrada de Canciones de Amor a quemarropa es del artista ilustrador Enric Jardí.

PREMIOS LITERARIOS otorgados a la obra de Butler

AWARDS

2020 Edward Stanford Travel Writing Award, Winner

2018 Friends of American Writers Literary Award

2016 Prix Medicis Estranger (short-listed)

2016 Prix Femina (short-listed)

2015 Wisconsin Library Association Literary Award

2015 UW-Whitewater Chancellor's Regional Literary Award

2014 PAGE Prix America

2014 Great Lakes Great Reads Award

2014 Midwest Independent Booksellers Award

2014 Flaherty Dunnan Award for First Novel (long-listed)

2014 FNAC Prix (short-listed)

[Consulta en nuestras bibliotecas todos los títulos disponibles de este autor.](#)